



SEIT ELETTRONICA SRL

Via Prà Fontana, 18
31049 Valdobbiadene, Treviso (Italy)

T. +39 0423 97 57 67

F. + 39 0423 97 57 85

www.seitelettronica.it - info@seitelettronica.it



LASER



SHL-6

Single Head Laser

SHL-6



Laser mono-tête

Le seul et unique système de mouvement continu pour la broderie.

Single Head Laser

The one and only continuous movement system for embroidery.



Décoration de casquette
Caps decoration



Appliqué multicouches
Multi Layer Appliqué



Appliqué renversé
Reverse appliqué



Appliqué 3D
3D appliqué



Perçage
Laser bore



Textile d'intérieur
Home textile

Laser mono-tête 6 : Une solution compacte pour vos broderies Single Head Laser 6 : Compact Energy for your Business

AVANTAGES

LA SOLUTION IDÉALE POUR DÉBUTER AVEC LASER :

Vous pouvez adapter SHL-6 à tous les modèles Tajima, anciens et nouveaux. Cela vous permettra de vous lancer dans la décoration avec découpes Laser de toutes sortes.

PROCESSUS FACILE :

La découpe manuelle, les non-tissés détachables ou la colle en aérosol, avec tous les inconvénients qu'ils engendrent, ne sont plus nécessaires dans votre atelier. Le laser peut découper tous types de tissus, même le cuir.

UN LOGICIEL, UN FICHIER :

Les fichiers de découpes sont créés avec un contour en piqure simple. Vous pourrez enregistrer vos points de broderie et vos découpes dans un même fichier. Cela accélérera votre processus de numérisation et augmentera votre productivité. Le Laser peut découper tous types de tissus, même le cuir.

RAPPORT QUALITÉ/PRIX :

Avec un petit investissement vous augmenterez considérablement le nombre de possibilités de décorations pour vos clients. Pas besoin d'espace supplémentaire et l'installation est rapide. Vous pourrez commencer à produire en moins d'une journée.

BENEFITS

THE IDEAL SOLUTION TO START WITH LASER :
You can retrofit SHL-6 to all Tajima models new and old. This will give You the chance to get started with laser decorations of all kind.

EASY PROCESS :
Manual cutting, tear-off fabrics and spray glue, with all their limitations are no more needed in Your workshop, laser can cut all kind of fabrics and as well leather.

ONE SOFTWARE, ONE FILE :
No need for additional softwares, cutting files are made with a simple running stitch. This will speed up Your digitizing process and increase Your productivity.

VALUE FOR MONEY :
With a small investment You will increase the number of styles and decorations for Your customers, no extra space is needed and installation will take less then one day.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES / TECHNICAL FEATURES

EXTRACTEUR DE FUMÉE
SMOKE EXHAUSTER

La version de base est intégrée. Le système de filtre actif au carbone est optionnel.
Basic version is integrated, carbon active filtering system is optional.

BESOIN EN ÉNERGIE
POWER REQUIREMENTS

Monophasé 220 ou 110 Volts.
220 Volt or 110 Volt Single Phase.

SURFACE DE BRODERIE
HOOP SIZE

La zone de découpe correspond à 100% de la zone de broderie disponible (en mode cadre continu).
Cutting area is 100% of the available embroidery area (in flat mode).

TYPE DE LASER
LASER TYPE

Source laser fixe CO2 de 10 Watts pour des performances durables, refroidie par air.
10 Watt CO2 sealed laser source for long lasting performances, air cooled.